



## Gleitschirmfliegen | Yael Margelisch als Zweite Walliser Podestplatz

**Eine Walliser Gleitschirmpilotin überzeugte in Italien mit Podestplätzen. Yael Margelisch (Verbier) schafft es auf den zweiten Rang.**

Die Bernerin Nanda Walliser (Leissigen) wurde zudem Dritte. Die Trofeo Monte Grappa 2019 war geprägt von extremen Flugbedingungen. Nach ihrem Podestplatz letzten Monat in Brasilien bewies Yael Margelisch auch in Italien ihre Hochform. Die Trofeo Monte Grappa gilt neben dem Weltcup als höchste Auszeichnung in der Gleitschirmszene. Besonders die extremen Flugbedingungen mit starker Thermik verlangten den Piloten einiges ab, insbesondere am dritten Tag, als der längste Durchgang über 156 km zu absolvieren war. Die 28-jährige Skilehrerin Yael Margelisch schaffte unter diesen anspruchsvollen Bedingun-



**Zweite in der Gesamtwertung.** Yael Margelisch. FOTO ZVG

gen den Tagessieg vor ihrer Landsfrau Nanda Walliser. «Ich bin sehr froh, dass ich nach meiner Verletzungspause im Winter auch bei diesen schwierigen Bedingungen mithalten kann», so Yael Margelisch. Am Ende verpasst Yael Margelisch den Gesamtsieg und platzierte sich hinter der Französin Meryl Delferriere auf dem zweiten Platz. **wb**